



**Kinderspitem**  
Zentralschweiz



## Wer wir sind, was wir tun

Die Kinderspitem ermöglicht schwer kranken, sterbenden Kindern eine ganzheitliche Pflege in ihrem gewohnten Lebensraum.

Die Kinderspitem pflegt

- Akut erkrankte Kinder
- Kinder nach chirurgischen Eingriffen
- Frühgeborene Kinder nach Spitalentlassung
- Chronisch kranke Kinder
- Sterbende Kinder



### Spendenkonto:

PC 60-15456-0

IBAN CH49 0900 0000 6001 5456 0

(Bitte mit Vermerk "Spendenaktion 24h")



# 24h für einen guten Zweck



**Kinderspitem**  
Zentralschweiz

# Spendenaktion

für die Kinderspitex Zentralschweiz  
anlässlich des 24 Stundenrennens  
in Schötz vom 6./7. August 2022

Team "Doppeltes Lottchen  
doppelt verstärkt"



v.l. Gregor Schacher, Rita Wicki, Lukas Birrer, Marianne Stirnimann-Wicki



Es ist nicht das erste Mal, dass ein Team anlässlich des 24h-Rennens in Schötz eine Spendenaktion für die Kinderspitex Zentralschweiz startet. Gregor Schacher und Lukas Birrer fuhren im Jahr 2017 in einem anderen Team erfolgreich zu zahlreichen Spenden. 2018 und 2019 folgte dann die Teilnahme in einem 4er-Team mixed (2 Frauen, 2 Männer) unter dem Namen "Doppeltes Lottchen doppelt verstärkt". Nach diesen zwei sehr erfolgreichen Teilnahmen (2x Sieg), möchten wir die 24 Stunden in Schötz wieder für einen guten Zweck bestreiten. Wir möchten Geld sammeln für die Kinderspitex Zentralschweiz. Für Kinder, die es nicht immer so gut haben, wie wir. Jeder Franken der gespendet wird, fliesst in dieses Projekt - Jeder Franken zählt!

Wie der Name "Doppeltes Lottchen doppelt verstärkt" entstanden ist? Das ist eine lange Geschichte! Gerne erzählen wir dir mehr, wenn du uns am 6./7. August 2022 in unserem Fahrerlager in Schötz besuchst. Wir freuen uns!

24h für einen  
guten  
Zweck